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そしてさらなる飛躍を！！』 

               11 月の会長ポイントメッセージ 

                     財団資金で世界に貢献を 
2004-05年度 国際ロータリー会長               
   グレン E. エステス・シニア                   
                                  

NO. 2 0 1 4            11 月はロータリー財団月間です 
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ビジター紹介       

出席報告        

SAA 報 告            

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶 

財団月間にちなんで  

 北村 仁ロータリー財団総括委員長              遠藤 利水海道市長 

≪次回 11 月 24 日(水) 予告≫               

外部卓話 

     谷和原村ガールスカウト団長 
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例会報告 No.2013 11 月 10 日（水）晴れ  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶          ＊外部卓話 

 ＊誕生祝                        遠藤 利水海道市長 

ビ ジ タ ー  

米山奨学生  蔡 亦竹さん 

水海道市長  遠藤 利殿 

誕 生 祝  おめでとうございます。 

 

☆会  員   関根 淳会員  草間春正会員  長塚 暁会員  北村英明会員  青木正弘会員 

         染谷正美会員 

☆配偶者   隅屋会員     登坂会員 

 

諸 報 告 

１００周年社会奉仕記念事業 （秋田政夫実行委員長） 

ロータリー１００周年記念事業につきましては、４日間の開催期間中多数の参加を戴きまして有難うござい

ました。会員参加数 ６６名、一晩２００名 （延べ人数）をいただきました。今回は、ロータリーを広く地域

社会にＰＲしようということで、会長の方針のもとほぼ目的は達成されたと思っております。早速地区に報

告をして、ＲＩ会長賞を狙いたいと思います。本当に有難うございました。 

親睦活動委員会 （武藤康之委員長） 

忘年会のお知らせ  日  時：１２月１１日（土） 午後６時より 

場  所：水海道ゴルフクラブ 

今週中にＦＡＸにてお知らせいたします。出欠の返事宜しくお願いします。 

米山記念奨学会 （五木田利明委員長） 

皆さんのボックスに「米山記念館訪問ツアー」の案内を入れさせていただきました。 

日時：１２月４日（土）～１２月５日（日） ８：３０出発 

宿泊：ホテル三楽荘「さかや」 

費用：５０,０００円（２０名で計画しております。人数によっては多少増減あり） 

１１月２４日までに、参加の有無を五木田までお願いします。 

 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理    江戸崎ＲＣ、守谷ＲＣ、石岡８７ＲＣ 

例会変更通知受理   牛久ＲＣ    １１月２２日（月） 休会 

新潟中越地震義援金 ６６,９６５円送金させていただきました。 

本日指名委員会を開催します。委員の方宜しくお願いします。 午後６時より クラブ事務所において 
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会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

名誉会員の豊島勝之助先生が１１月６日に永眠されました。生前のロータリー活動に感謝の念を抱きここ

で黙祷を捧げたいと思います。・・・黙祷・・・・ 

皆さん、こんにちは。米山奨学生の蔡 亦竹さん、ようこそいらっしゃいました。 

やっと、爽やかな秋晴れが続くようになりましたが、まだ治まらぬ新潟中越地震の余震には、地元の方は

大変なご苦労をなさっているのではと、心配しております。本当に頑張っていただきたいと思います。義援

金を振り込ませていただきました。さて、今日は、水海道市長 遠藤 利様をお迎えしての卓話でございま

す。１１月３日に開催されました、市政施行５０周年記念式典において、水海道ロータリークラブが地方福

祉の増進に貢献のあった団体として表彰されました。たまたま５０周年にあたり、表彰を私が受けることが

出来ましたが、水海道ロータリー４２年の永きに亘り諸先輩が築き上げてこられた賜物と嬉しく思いました。

市長の言葉の中に、平成１７年の合併問題に触れ、この水海道の名が最後になるかもしれないと、述べて

おられましたが、水海道の地名で育った私も一抹の寂しさを感じております。この表彰に対し、この場をお

借りして市長に御礼を述べさせて頂きます。有難うございました。 

また、１０月３１日～１１月３日 ４日間に亘り、１００周年記念事業プロジェクトとして、皆様のご協力のもと、

青木さんのブースを借り、開催させていただきました。秋田実行委員長を始めとして多くの会員が足を運

んでくだされ、また見学者も２００人を超すことが出来ました。当初の目標でございました、開かれたロータ

リー、地域に根ざした活動そして、ロータリーのＰＲを掲げましたが、多くの反省点はあるかもしれませんが、

ほぼ達成できたものと自負しております。皆様のご協力に重ねて感謝を申しあげます。有難うございまし

た。委員会を乗り越えた事業はこれで終わるわけですが、これからは、委員会を中心に活動の展開をお

願いします。また、１２月４・５日の米山記念館見学会、１２月１１日の忘年会も宜しくお願いします。 

 

外 部 卓 話 遠藤 利水海道市長 「市政について」 

皆さん、こんにちは。日頃行政につきましても、ロータリーの皆さん方に何かと

ご協力を頂いております。厚く御礼申しあげます。今後とも宜しくお願い致しま

す。 

今、全国的に平成の大合併ということで、水海道も合併に向けて協議をしてい

る段階でございます。合併につきましては、来年の３月末までに県に提出をし

ないと、特例債の該当が出来なくなってしまうということで、大変忙しい水海道、

伊奈、谷和原の現状です。 

合併問題がどのように進んでいるかをご報告いたします。３市町村の各議会においては合併するというこ

とになっております。合併に際し、機関を設置いたしまして、その機関を通じていろいろ合併に向けて協

議事項を審議するということでございます。一つは３市町村の事務局、その上に幹事会、その上に法定協

議会。この法定協議会は、いろいろ練ってきた議案の最終的な決議をする機関でございます。決まれば

各議会において決定をし、県に提出するということです。喧々諤々論議をするところが、法定協議会の場

です。新市の名称は、全市民から提案され一番多かった「常総市」に決まりました。合併には条件がありま

して、対等合併、新庁舎をどこにするか、設立の日時（平成１８年３月に新市の設立をする）。問題点とし

て、議員につきましては、議員定数をどうするか。合併で新市が誕生した場合は、最大定数は３０名以内

ということになります。また、新市が誕生したと同時に、首長は５０日以内に選挙をするということになります。

特例債の配分についてが、一番の問題になってくるのではないかと思います。 

議会においては、３市町村の合併は決まっておりますが、最近伊奈町が合併の形についてのアンケート

が集約されて、アンケートの結果を議会に提出し、その問題について採決をするということになっておりま

す。最悪法定協議会から脱会するとなりますと、来年の３月までに新しい事業計画が提出できるかどうか
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難しくなります。文化、歴史等が違う行政が一つになるということは、たやすいことではありませんが、当初

の考えどおり３市町村の合併を目指してがんばっております。 

 

出 席 報 告 （角田雅宣委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ３４名 １６名 １名 １５名 

出席率 １００．００％ 

 

ニコニコボックス （青木正弘委員長） 

誕生祝御礼 ≪会員≫草間・長塚・青木・染谷（正）・北村（英）・関根   各会員 

≪配偶者≫隅屋・登坂  各会員 

10/31～11/3 に行われました、社会奉仕１００周年記念事業が無事終了しました。有難うございました。ま

た、市長卓話を宜しくお願いします。  鈴木（豊）会員 

良いことがありました。  大串会員 

うれしいことがありました。  松村会員 

長年商工会役員として表彰をいただきました。お世話になりました。  北村（仁）会員 

過日挙行されました水海道市政５０周年式典おめでとうございました。今後市のますますの発展祈念いた

します。  松坂会員 

スカイパーフェクトＴＶ、ゴルフネットワーク選手権ダブルス全国決勝大会が、石岡ゴルフクラブで開催され、

スコアー６８で第１０位となりました。  斉藤会員 

１００周年記念事業ご苦労様でした。  染谷（秀）・石塚（克）・角田・秋田・染谷（正）  各会員 

ツアーのこと宜しく！  五木田会員 

特になし  横山会員 

例会欠席しました。  山野井会員 

ソング間違えました。  青木（正）会員 

入金計 ￥７９,０００ 累 計 ￥１,０７３０００ 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌 

 

劉  玲さんより   ・・・・抜粋・・・・ 

その後、お元気でいらっしゃいますでしょうか。ご無沙汰しております。今、北京師範大学で日本語の先

生として働いています。クラブ宛に何もお便りをせずにして、本当に申し訳ありません。二年間本当にお

世話になりました。こちらに帰ってきてから、自分がどんなに幸せなのだろうかとつくづくと感じています。

学問に専念することが出来ただけではない。博士課程を満期修了するまでに、博士号を採ったことだけ

ではない、これが、私がいた文藝・言語研究科博士課程の第一号なので、自慢できます。何よりも、人間

として一回り大きくなったなあと、家族・主人・友達にそう言われたことです。自分も、ちょっと大人になった

と感じています。それは、留学生活の最後の二年間、水海道ロータリークラブの皆さんと触れ合うチャンス

があって、貴重な経験をさせていただいたおかげだと思います。この二年の間、皆さんとご家族との触れ

合いの中で「奉仕」と「貢献」の本当の意味が少しわかったような気がします。 

最後に、good news! 来年の１月末ごろ、赤ちゃんが生まれてくる予定です。もうおなかが大きくなって、自

分が親になるんだなと実感しているところです。いつか、母親の顔で皆様にお会いしたいですね。北京に

いらしたとき、ぜひご連絡ください。 
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